



令和5年度

# 福賀小だより



Vol.6  
2023.6 .16

## 全国植樹祭で、緑化活動の表彰を受けました。

6月4日（日）岩手県陸前高田市の高田松原津波復興祈念公園で行われた第73回全国植樹祭に参加してきました。

この記念式典の中で昨年度までの緑化活動に関する取組が高く評価され、学校環境緑化の部において「日本一」にあたる特選校として表彰を受けました。

（文部科学大臣賞、日本放送協会会長賞を受賞のため）

これも、林業振興会の皆様によるどんぐり広場への植樹や森林体験学習、地域の皆様のボランティアによる花壇の土興し、花の水やり、保護者の皆さんのワクワクハウス（グリーンハウス）づくり、そして少ない人数ながらも毎週のフラワータイムやグリーン活動、休みの日などの水やり等一生懸命花のお世話に取り組んだ子どもたち等、まさに「チーム福賀」でいただいた賞だと思っています。ありがとうございます。

「日本一の緑化学校」としての自信と誇りをもった子どもたちがさらに「主体性」と「表現力」を伸ばしていけるよう今後とも、支援していきます。

今回岩手県に行ったことで、学校林等活動の部で同じく特選となった、岩手県の江刈小学校の校長先生と話をし、オンラインではありますが、互いの学校の子もたちの表現力を伸ばすために、まずは5・6年生同士で互いの取組を紹介し合う交流活動も行えることになりました。（2学期に実施予定）



\* 賞状と副賞の楯は、玄関に飾ってあります。是非ご来校の上、ご覧になってください。

# 学年花壇に苗を植えました

6月9日（金）に、花の苗の植え替えをしました。慣れた手つきで畑に植えた後、何度もじょうろで水をあげにいくなど、**主体的**に花のお世話をしようとする様子が見られました。

これから、花壇には草も生え、水やりも何度もしなくてはいいませんが、生き物の生命に関わることを通して、**責任をもってやり遂げる力**も身につけていってほしいと思います。

「学校緑化活動日本一」の自信と誇りをもって、きれいな花に育ててほしいものです。

翌日も、登校したらすぐに水やりを行う**主体的な姿**が見られました。



## 2回目の参観日をしました。

6月10日（土）は、今年度2回目の参観日でした。1回目のときは、緊張もあり、「表現する」ことに課題が見られましたが、運動会での盛りあげ隊で発揮した「**表現力**」を、学習の中でも少しずつ出せるようになってきました。

今日は、どの学年も算数でしたが、ペアで“**かかわり**”自分の考え方を説明し合いながら課題解決に取り組んでいました。

### ～おしらせ～

\*7月5日（水）に”福賀小公開講座”を行います。今回は鎌田教頭による「カンボジア報告会」を行います。子どもたちや学校のことを、地域の方にもより知っていただくために、今年度から始めて行う試みです。ご都合がよろしければお気軽にご来校ください。時間は13：40分からです。

2年 1000までの数

10のまとまりが10こ  
で100になるよね！

3年 3けたのひき算

百の位からかりてくる  
と、こうなるよ！

5・6年 小数・分数のか  
け算・割り算を使って

はじめは0/△で割り  
算した方が、100に近  
づくと思うよ

